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ABSTRAK 

IRAY HARYANTI. NIM: 1908204057, "PENGARUH UPAH, JUMLAH UNIT 

USAHA, DAN VOLUME PRODUKSI TERHADAP PENYERAPAN TENAGA 

KERJA INDUSTRI KECIL BAKSO DI DESA CIREBON GIRANG", 2023. 

Penelitian ini dilatarbelakangi masih terdapat ketidakpastian industri kecil 

bakso terhadap penyerapan tenaga kerja dengan volume produksi dan jumlah unit 

usaha, hal ini disebabkan karena memiliki beberapa kendala yang menghambat 

pertumbuhan industri kecil bakso, tingkat upah yang mempengaruhi jumlah 

tenaga kerja dalam industri, volume produksi yang cenderung menurun, unit 

usaha yang sulit berkembang karena cukup banyak jenis industri yang sama dan 

baru. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh upah, jumlah unit usaha 

dan volume produksi terhadap penyerapan tenaga kerja industri kecil bakso di 

Desa Cirebon Girang. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan 

populasi dan sampel sebanyak 122 responden. 

Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui penyebaran kuisioner, 

observasi dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan meliputi uji instrumen 

penelitian, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, dan uji hipotesis 

penelitian dengan menggunakan SPSS 22 

Berdasarkan hasil penelitian, hasil uji parsial (uji t) dalam penelitian ini 

menunjukkan bahwa variabel upah, jumlah unit usaha dan volume produksi secara 

parsial mempengaruhi variabel penyerapan tenaga kerja industri kecil bakso di 

Desa Cirebon Girang. Secara simultan menunjukkan upah, jumlah unit usaha dan 

volume produksi berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyerapan tenaga 

kerja, dengan hasil nilai Fhitung 105,109 > F-tabel 2,68 dan tingkat signifikan Sig 

hitung 0,000 < 0,05. Hasil uji koefisien determinasi diperoleh persentase sebesar 

72,1% artinya ada pengaruh yang sangat kuat dari variabel upah, jumlah unit 

usaha dan volume produksi terhadap variabel penyerapan tenaga kerja dan sisanya 

27,9% di pengaruhi oleh faktor lain yang tidak disebutkan dalam penelitian ini. 

Kata Kunci: Upah, Jumlah Unit Usaha, Volume Produksi, Penyerapan Tenaga 

Kerja 
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ABSTRACT 

 

IRAY HARYANTI. NIM: 1908204057, "THE EFFECT OF WAGES, NUMBER 

OF BUSINESS UNITS, AND PRODUCTION VOLUME ON THE ABSORPTION 

OF SMALL MEATBALL INDUSTRY WORKERS IN CIREBON GIRANG 

VILLAGE ", 2023. 

This research is motivated by the uncertainty of the meatball small industry on the 

absorption of labor with production volume and number of business units, this is 

due to having several obstacles that hinder the growth of the meatball small 

industry, wage levels that affect the number of workers in the industry, production 

volumes that tend to decrease, business units that are difficult to develop because 

there are quite a lot of the same and new types of industries. This study aims to 

determine the effect of wages, number of business units and production volume 

on the absorption of small meatball industry workers in Cirebon Girang Village. 

This study used quantitative methods with a population and sample of 122 

respondents. 

Data collection techniques are used through the distribution of questionnaires, 

observations and documentation. Data analysis used includes research instrument 

tests, classical assumption tests, multiple linear regression analysis, and research 

hypothesis tests using SPSS 22 

Based on the results of the study, the results of the partial test (t-test) in 

this study show that the variables of wages, number of business units and 

production volume partially affect the variables of labor absorption of small 

meatball industries in Cirebon Girang Village. Simultaneously showing wages, 

the number of business units and production volume have a positive and 

significant effect on labor absorption, with the results of F-calculate values of  

105.109 > Ftable 2.68 and significant levels of Sig calculate 0.000 < 0.05. The 

results of the coefficient of determination test obtained a percentage of 72.1%, 

meaning that there is a very strong influence of the variables of wages, number of 

business units and production volume on the variable of labor absorption and the 

remaining 27.9% is influenced by other factors not mentioned in this study. 

Keywords: wages, number of business units, production volume, employment. 
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 تجريدي 

 

 على  الإنتاج  وحجم   الأعمال   وحدات  وعدد  الأجور  تأثير"    ،   NIM: 1908204057.  هاريانتي  إيراي
 . CIREBON GIRANG" ، 2023 قرية  في الصغيرة اللحم كرات صناعة عمال استيعاب

 مع  العمالة  استيعاب  بشأن  الصغيرة  اللحم  كرات  صناعة  يقين  عدم   هو  البحث  هذا  وراء  الدافع
  صناعة   نمو   تعيق  التي  العقبات  من  العديد  وجود   إلى   ذلك   ويرجع   ،  الأعمال  وحدات  وعدد   الإنتاج  حجم

 التي  الإنتاج  وأحجام  ،  الصناعة  في  العمال  عدد  على   تؤثر  التي  الأجور  ومستويات  ،  الصغيرة  اللحم   كرات
 الجديدة  الأنواع  نفس   من  الكثير  هناك  لأن  تطويرها  يصعب  التي  الأعمال  ووحدات  ،  الانخفاض  إلى  تميل
 على   الإنتاج  وحجم   الأعمال  وحدات  وعدد  الأجور  تأثير  تحديد  إلى  الدراسة  هذه  تهدف.  الصناعات  من

  الدراسة   هذه  استخدمت.  Cirebon Girang  قرية  في  الصغيرة  اللحم  كرات  صناعة  عمال  استيعاب

 .مستجيبا 122 من وعينة مجتمع مع الكمية الأساليب

 تحليل  يشمل.  والوثائق  والملاحظات  الاستبيانات  توزيع  خلال  من  البيانات  جمع  تقنيات  وتستخدم 
  الخطي   الانحدار  وتحليل  ،  الكلاسيكية  الافتراض  واختبارات  ،  البحث  أدوات  اختبارات  المستخدمة  البيانات
 SPSS 22 باستخدام البحث فرضيات واختبارات ، المتعدد

  متغيرات   أن  الدراسة  هذه  في(  t-test)  الجزئي  الاختبار  نتائج  تظهر  ،  الدراسة  نتائج  على  بناء
 كرات   لصناعات  العمالة  امتصاص  متغيرات  على  جزئيا  تؤثر  الإنتاج  وحجم  الأعمال  وحدات  وعدد  الأجور

 الأعمال  وحدات  وعدد  ،  الأجور  إظهار  واحد  وقت  في.  Cirebon Girang  قرية  في  الصغيرة  اللحم
  من   القيم  Fcalculate  نتائج  مع  ،  العمالة  امتصاص  على  وكبير  إيجابي  تأثير  لها  الإنتاج  وحجم

 اختبار نتائج حصلت.    0.05>   0.000  حساب Sig من كبيرة  ومستويات 2.68 الجدول<  105.109

 وحدات  وعدد  الأجور  لمتغيرات  جدا  قويا  تأثيرا  هناك  أن  يعني  مما  ٪72.1  نسبة  على  التحديد  معامل
  يرد   لم  أخرى  بعوامل  المتبقية  ٪27.9  نسبة  وتأثرت  العمالة  امتصاص  متغير  على  الإنتاج  وحجم  الأعمال

 . الدراسة هذه في ذكرها

 العمالة  الإنتاج، حجم  الأعمال، وحدات عدد الأجور،: المفتاحية الكلمات
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